

Ricardo Cabrisas s'entretient à La Havane avec le ministre algérien de la Santé



La Havane, 30 janvier. (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres qui détient le portefeuilles de l'Économie, s'est entretenu ce lundi à La Havane avec Mokhtar Hasbelaoui, ministre algérien de la Santé, de la Population et de la Réforme hospitalière.

Mokhtar Hasbelaoui se trouve à la tête de la délégation de son pays à la 21e session de la commission intergouvernementale pour la coopération économique, commerciale, scientifique, technique et culturelle.

Le ministre algérien a exprimé la volonté de son gouvernement de consolider les échanges économiques et commerciaux et la coopération mutuelle notamment dans les domaines de la santé, de la biotechnologie, de la gestion des ressources hydrauliques, des sports, de l'agriculture et de l'éducation.



Radio Habana Cuba